

résidences immobilier

Dans une rue parallèle à la Croisette, dans le cœur de La Banane, très bel appartement de 2-3 pièces de 65 m² s'ouvrant sur une superbe terrasse d'angle de 67 m² bénéficiant d'une vue sur la ville, la mer et les collines de l'Esterel. L'appartement est composé d'un séjour lumineux avec une cuisine ouverte, une spacieuse chambre en suite avec lit double 1.60 et sa salle de douche / WC, une partie du séjour se ferme avec une porte en galandage pour faire une 2ème chambre avec lit escamotable 1.40, une salle de douche / WC, machine à laver/ sèche-linge.La profonde terrasse est accessible de ...

In the heart of Cannes, on a parallel street to La Croisette, a superb 1-2 bedroom apartment opening onto a large South /West angle terrace of 67sqm offering beautiful views over the sea and the city. The apartment of 65sqm features a bright living-room with open plan kitchen and a Master bedroom with double bed 1.60 and shower-room/toilet. A sliding wall in the living-room can close of a part of it and be transformed to a second bedroom with a 1.40 pulldown bed and a shower-room /toilet, also equipped with washing-machine and dryer.All rooms have access to the large and deep terrace equipped ...

AGENCE MARLY PRIVILEGE

104, La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





